

3.Lauf zum Cricket-Winter-Cup in Wien am 10. Februar 2008:

2008-02-10 22:00 von Hannes Riedenbauer

Rainer Liebich, Hannes Riedenbauer und Helmut Drescher traten bei herlichem Wetter die Reise nach Wien an.

Rainer Liebich startete, obwohl noch in der Jugendklasse startberechtigt, im Hauptlauf über die 5750m lange Strecke und belegte in der Zeit von 21:16 Rang 2 in der MU20 und damit den 8. Gesamtrang. Die Durchgangszeit (14:47) über 4 Runden war um ca. 12s schneller als vor 2 Wochen, dort herrschten jedoch auch schlechtere Bedingungen.

Hannes Riedenbauer war im selben Lauf am Start und belegte in 19:13,4 (Durchgangszeit 13:09) den 2. Gesamtrang und damit Rang 1 in der Allgemeinen Klasse. Für ihn bedeutete dies ebenso wie für Rainer Liebich eine neue persönliche Bestzeit auf dieser Strecke.

Die kompletten Ergebnisse sind unter [Vienna Cricket](#) abrufbar.

News

2003-06-15 22:00

[Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

[Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

Seite 122 von 122

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)

- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

Newsabo

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

Newsarchiv

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).